

Les enfants Beignonnais de la classe d'autrefois sous la direction de Franck Adam, et des lavandières, et des musiciens et chanteurs des Voix de l'Oyon, un des groupes ayant assuré l'animation musicale.



Des enfants studieux dans leur classe d'antan.

Au grand soulagement des organisateurs et notamment de Jo Costard, président de l'association, la fête du Cheval, musique et tradition 2014 a pu se dérouler sans trop de soucis météorologiques : « Le public a répondu présent et ce n'était pas gagné. Nous n'étions pas loin d'annuler avec la pluie qui est tombée la veille et toute la nuit. Nous avons eu près de 500 convives au repas de midi et nous espérons qu'ils seront aussi nombreux ce soir. » Comme

chaque année, une région est à l'honneur, et pour cette édition, « nous accueillons un groupe les Landes, Les Hérons des lacs, qui vient de Biscarosse ». C'est ainsi que la ferme du Vauvert a vu converger un public nombreux pour admirer les spectacles équestres, les vieux métiers, les travaux des champs et de la ferme, les groupes folkloriques et bien sûr la grande parade où l'ensemble des acteurs a défilé pour le plaisir de tous.

Bertrand Pérennec



Le cercle celtique d'Outre-Ille lors du défilé.



Guy Le Roy sur son tracteur de 1949, le plus ancien des tracteurs exposés.





Cuisson du pain au feu de bois.





Le docteur Pierre Jan et les personnels sanitaires.

Deux nouveautés ont été lancées pour cette édition 2014 de la Fête Cheval, musique et tradition : une exposition de peintures dans la ferme du Vauvert et un vide grenier. Lors du mot offert aux bénévoles, samedi avant le fest-noz. Jo Costard a signalé que « une exposition de peinture organisée dans une ferme est une première. L'art n'est pas que dans les palais! ». Le président de l'association organisatrice a remercié les bénévoles qui s'investissent depuis de nombreuses années pour que ce rendez-vous soit une réussite.

Les maires de Comblessac et Guer ont eux aussi salué les bénévoles. Robert Perrot a en outre rappelé que depuis les travaux de rénovation, la ferme du Vauvert. extérieurs compris, peut être louée : « Le prix est de 350€ l'été et de 400€ l'hiver. Le site a été loué deux fois en 2013 et une dizaine de fois cette année. Et nous avons déjà cing réservations pour 2015. » Le syndicat mixte qui gère le site comprend « 5 délégués de Guer communauté et cing de Vallons de Haute Bretagne

communauté. Comblessac a demandé son adhésion à Guer communauté. Si tel est le cas, le site pourrait être géré directement par la collectivité ». Jean-Luc Bléher a rappelé que « Guer communauté a délibéré deux fois en faveur de l'adhésion de Comblessac. Il y a des formalités à effectuer et notamment s'ajuster sur les transferts de charge. Nous avons une réunion en septembre. Nous sommes prêts à accueillir Comblessac, ce qui a déià été initié via les sapeurs-pompiers ». Lors de ce temps convivial, les Landais ont fait connaissance avec leurs familles d'accueil et ont reçu un pain spécial offert par le boulanger de Comblessac.

